

CHAPITRE II

RELATIONS IMPÉRIALES

PARTIE I

COOPÉRATION ÉCONOMIQUE
IMPÉRIALE

1931

43. 13 avril *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Discute de la signature de l'Accord sur la marine marchande..... 33

44. 5 juin *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au secrétaire aux Dominions*. Explique la remise de la Conférence économique impériale..... 34

45. 15 sept. *Le haut commissariat au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Discute du projet de saisir le parlement britannique pour encourager une coopération commerciale plus étroite à l'intérieur de l'Empire.. 34

46. 28 sept. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au secrétaire aux Dominions*. Convient de la date suggérée pour la signature de l'Accord sur la marine marchande..... 35

47. 15 oct. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au premier ministre de Terre-Neuve*. S'exprime sur l'interprétation à donner à l'article 19 de l'Accord sur la marine marchande..... 36

48. 26 oct. *Le Haut commissaire au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Suggère que le Canada prenne le leadership pour encourager une coopération commerciale plus étroite à l'intérieur de l'Empire.. 37

49. 29 oct. *Le Premier ministre au secrétaire aux Dominions*. Propose que la Conférence économique se réunisse le plus tôt possible..... 38

50. 9 nov. *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Expose son intention de visiter les Dominions participants avant la tenue de la Conférence économique..... 38

51. 1^{er} déc. *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Fait état de l'impossibilité de visiter les Dominions avant la tenue de la Conférence économique..... 39

52. 10 déc. *Le Haut commissaire au Premier ministre*. Annonce la signature de l'Accord sur la marine marchande et demande

CHAPTER II

IMPERIAL RELATIONS

Part I

IMPERIAL ECONOMIC
CO-OPERATION

1931

43. Apr. 13 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs*. Discusses signature of Merchant Shipping Agreement..... 33

44. June 5 *Secretary of State for External Affairs to Dominions Secretary*. Explains postponement of Imperial Economic Conference..... 34

45. Sept. 15 *Office of High Commissioner to Secretary of State for External Affairs*. Discusses proposed introduction in British parliament of tariff measures..... 34

46. Sept. 28 *Secretary of State for External Affairs to Dominions Secretary*. Concurs in suggested date for signature of Merchant Shipping Agreement..... 35

47. Oct. 15 *Secretary of State for External Affairs to Prime Minister of Newfoundland*. Advises of interpretation of Article 19 of Merchant Shipping Agreement..... 36

48. Oct. 26 *High Commissioner to Secretary of State for External Affairs*. Suggests Canadian leadership in encouraging closer Imperial trade co-operation..... 37

49. Oct. 29 *Prime Minister to Dominions Secretary*. Urges earliest possible meeting of Economic Conference..... 38

50. Nov. 9 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs*. States intention to visit Dominions prior to Economic Conference..... 38

51. Dec. 1 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs*. Informs of impossibility of visits to Dominions before Economic Conference..... 39

52. Dec. 10 *High Commissioner to Prime Minister*. Reports signature of Merchant Shipping Agreement and requests